

Schach in Emsdetten

Feiertage für den SC Rochade

Sehr geehrte Leserinnen und Leser,
In diesem Jahr feiern wir ein beeindruckendes Jubiläum: Der Schachclub Rochade Emsdetten wird stolze 40 Jahre alt! Seit 1984 behaupten wir uns im königlichen Spiel und können auf eine stolze Geschichte zurückblicken.



Unser Fokus auf Jugendarbeit und Breitenschach hat uns zu einem wichtigen Akteur im Vereinsleben unserer Stadt gemacht. Gegenwärtig haben wir mehr als 100 Mitglieder, die in fünf Mannschaften den SC Rochade vertreten. Aushängeschild ist die erste Mannschaft, die in der Regionalliga Münsterland in der Spitzengruppe liegt und um den (Wieder-) Aufstieg in die NRW-Klasse kämpft. Im Laufe der Jahre haben wir nicht nur auf dem Schachbrett, sondern auch über die Grenzen unserer Stadt hinaus Verbindungen geknüpft. Unsere traditionsreiche Schachfreundschaft mit dem Krostitzer SV aus dem Raum Leipzig besteht seit der Wendezeit und hat uns spannende Partien und langjährige Freundschaften beschert.

Besonders stolz sind wir auf unsere Jugendarbeit, in der Leonhard Ortmeier der ruhmreichste Name ist. Als echter „Emsdettener Jung“ ist er heute Träger des Titels FIDE-Meister. Auch wenn er aktuell nur selten für Emsdetten spielt, hat er bei uns eine beeindruckende Entwicklung genossen und ist weiterhin eine Quelle der Inspiration für uns alle. Um diese Geschichte fortzuschreiben, bieten wir Kindern und Jugendlichen regelmäßiges Training an und unterstützen Schach auch an mehreren Schulen der Umgebung.

Um das besondere Jubiläum gebührend zu feiern, richten wir im Rahmen des Emsdettener Septembers am 29.09.2024 ein gleich doppeltes Simultanturnier aus: Elisabeth Pähtz, Großmeisterin und stärkste deutsche Schachspielerin, aktuell die Nr. 20 der Weltrangliste, wird gegen 20 hiesige Recken gleichzeitig antreten und dabei ebenso ihre strategischen Pläne demonstrieren wie Leonhard Ortmeier, der sich der Herausforderung unserer aktuellen Jugendspieler stellen wird. Eine Gelegenheit für alle Schachfreunde, die Faszination des königlichen Spiels hautnah zu erleben.



GM Elisabeth Pähtz



FIDE-Meister Leonhard Ortmeier

Wir möchten die breite Öffentlichkeit einladen, gemeinsam mit dem SC Rochade Emsdetten 40 Jahre strategisches Denken, taktische Raffinesse und königliche Siege zu feiern. Das Schachbrett unserer Stadt war und ist voller fesselnder Partien, scharfsinniger Taktik und raffinierter Strategien, und wir alle freuen uns darauf, noch viele weitere mit Ihnen zu teilen.

Jetzt sind Sie am Zug:

Besuchen Sie uns auf unserer Homepage www.rochade-emsdetten.de, oder direkt auf unserem Vereinsabend. Dieser findet **jeden Freitag ab 20:00 Uhr in der Gaststätte Diekhues Hoff** statt.



Hier geht's
zur Homepage